



Grâce à vous, un rêve s'est réalisé

Solal a rencontré Jamel Debouzze et a assisté au Marrakech du Rire

Loire-Atlantique (44)

Réalisation du rêve : du 01 juillet 2017 au 02 juillet 2017

□

Merci pour votre soutien

Vendredi 13 Mai 2016 :

Solal, jeune garçon de 7 ans, s'apprête enfin à réaliser son rêve : rencontrer sa personnalité préférée, Jamel Debbouze.

Ce moment privilégié est prévu après l'enregistrement de la fameuse émission « Jamel Comedy Club » !

Après une visite de la Tour Eiffel et une dégustation de glaces, le moment est venu de se rendre, devant le théâtre « Comedy Club », situé dans le 10ème arrondissement à Paris.

Le rêveur se dirige vers la file d'attente devant le théâtre où il apprend, incrédule, qu'il va pouvoir assister à l'enregistrement de l'émission directement depuis la loge de Jamel Debbouze !!

Accueillis très chaleureusement par l'artiste et toute son équipe, Solal fait également connaissance avec des célébrités telles que Cartman ou encore Vincent Desagnat. Puis, il s'installe confortablement devant un écran qui retransmet l'émission « Jamel Comedy Club » !

Après l'enregistrement, Jamel revient dans sa loge et se consacre pleinement à Solal avec sa gentillesse et son sourire légendaire. S'ensuit de très nombreuses photos et dédicaces, d'échanges de blagues et surtout beaucoup de complicité entre l'artiste et le garçon.

Les deux acolytes se quittent mais ce n'est qu'un au revoir.

Solal et Jamel se retrouvent au Marrakech du Rire en juin 2017 !

Vendredi 30 Juin 2017 :

Solal, un petit bout de 8 ans, qui suite à sa rencontre avec Jamel Debbouze, fut invité au grand festival Marrakech du rire au Maroc à Marrakech du 29 juin au 2 juillet 2017.

A l'aéroport, Solal est excité à l'idée d'aller au festival de Jamel en plus de prendre l'avion pour la première fois.

Solal est plein d'imagination, de savoir, passionné par les jeux, jeux vidéo, manga, animaux. Il s'intéresse à tout ce qui l'entoure. Il est positif et souriant.

Arrivé à Marrakech, Solal découvre la ville pleine de vie et de lumières. Le rêve commence.

Le garçon adore l'hôtel avec son décor. Passionné par les serpents, le passage à la célèbre place jema al fna à la rencontre des dresseurs de serpents, les souks et la négociation des prix pour les cadeaux, de vrais moments cultes !

Aux meilleures places lors du Gala, Solal est impatient de revoir son idole Jamel Debbouze sur scène. Le spectacle lui met des étoiles plein les yeux.

Ensuite, il assiste à l'avant-première de Moi Moche et Méchant 3 au cinéma, Solal le dit si bi...

Retrouvez toutes les photos sur www.reves.fr